
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 00695

Prix 595 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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A vendre saint-raphael boulouris, appartement 3 pièces. Situé dans le quartier très

prisé  de  boulouris,  ce  t3  traversant  de  80  m2 se  situe  au  2ème et  dernier  étage

d'une  résidence  calme  et  arboré.  Il  offre  de  très  beaux  volumes.  Il  est  composé

d'une entré, d'un salon séjour traversant avec vue mer et accès direct sur grande

terrasse exposé sud, d'une cuisine fermé, de 2 belles chambres dont une avec vue

mer  et  accès  direct  sur  la  terrasse,  d'une  salle  d'eau  et  wc  indépendants.  Ll  est

équipé  de  climatisation  réversible,  double  vitrage,  de  stores  et  volets  roulant.  Le

tout est agrémenté d'un ...

In  a  quiet  and popular  area of  Boulouris,  3-room apartment  of  80 m2 on the top

floor.  It  is  composed  of  an  entrance  leading  to  a  living  room  with  independent

kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. This T3 benefits from a

large  terrace  and  a  large  solarium,  all  benefiting  from  a  southern  exposure  and

offering  a  beautiful  sea  view.  The  Millesime  Immobilier  agencies  offer  you  this

property with a closed garage and private outdoor parking.

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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